

Gobierno destinará \$70 millones contra crisis de alimentos

Karina Alpízar Corella
kalpizar@prensalibre.co.cr

Costa Rica no está exenta de la crisis alimentaria internacional; mientras se define una propuesta regional, el presidente de la República, Óscar Arias Sánchez, destinará \$70 millones para desarrollar acciones a favor del agro y la producción nacional.

Durante las sesiones de trabajo en la Cumbre Presidencial Soberanía y Seguridad Alimentaria: Alimentos para la Vida, Arias precisó que \$15 millones se utilizarán para asistencia técnica, infraestructura y tecnología de semillas; mientras que brindará apoyo a pequeños parceleros con \$15 millones de manera inmediata y créditos por \$22 millones a los agricultores para financiar la compra de maquinaria y equipo.

“Estamos viviendo momentos difíciles debido al encarecimiento de los productos de la canasta básica”, reconoció Arias, un día antes de cumplir dos años de su mandato presidencial.

El ministro de Agricultura, Javier Flores, destacó que la producción de granos básicos es de suma importancia en estos momentos debido a que las reservas de los productos han disminuido muchísimo en todo el mundo, provocando que se dé una elevación de los precios e incluso un desabastecimiento en algunas partes.

Sobre la experiencia de participar en la cumbre, Arias comentó que lo más importante fue intercambiar experiencias y posibles medidas para enfrentar la crisis.

“Para nadie es un secreto que los bienes que conforman los alimentos básicos aumentarán, por lo que nosotros consideramos que debemos aumentar la producción y ofrecer crédito en buenas condiciones para estimular a los agricultores para que siembren más”; puntualizó.